

# De la goleada al sufrimiento

El Alpicat encarilla el partido en el primer tiempo, pero en el segundo sufre para ganar con una gran actuación de Crisos

ALPICAT	VILASECA
<p>Crisos, Amo, Pons, Garriga (Padrones 65'), Brezmes, Vendrell, Xavi Gomà (Kelly 81'), Romero (Caste 75'), Egea, Pampliega (Francés 45') y Aitor.</p> <p><b>3</b></p>	<p>Rodri, Cristian, Amador, Dominguez, Torres, Vivi (Saddik 45'), Uri (Kako 64'), Sabaté, Trivi (Sardà 64'), Bueno y Valerio.</p> <p><b>2</b></p>
<p><b>Goles:</b> 1-0, m. 10 Xavi Gomà; 2-0, m. 34 Garriga; 2-1, m. 36 Valerio; 3-1, m. 43 Vendrell, 3-2, m. 79 Saddik.</p>	
<p><b>Árbitro:</b> Morros Monge. Mostró tarjeta amarilla a Egea, Francés, Romero, Crisos, Dominguez, Saddik y Bueno en dos ocasiones (m. 70 y 83) por lo que fue expulsado.</p>	



FOTO: CA Alpicat / Los leridanos sumaron su sexta victoria

## Alpicat REDACCIÓN

El Alpicat sumó la sexta victoria de la temporada en un partido que tenía encarrilado en el descanso con el 3-1 gracias a los goles de Xavi Gomà, Garriga y Vendrell y que se podría haber sentenciaado en el segundo tiempo, pero el Vilaseca recortó distancias con el 3-2 y puso la incertidumbre hasta el último minuto.

El primer tiempo comenzó con dominio alterno hasta que en el minuto 10 los visitantes enviaban un lanzamiento de falta directo a la barrera y esto provocaba un rápido contragolpe que permitía a Xavi Gomà llegar a la frontal, donde chutaba con la suerte de que la pelota era desviada por un

defensor y terminaba en el fondo de la red. El Vilaseca estuvo a punto de empatar en el minuto 17 con un disparo de Trivi que rechazó Crisos a córner.

En el minuto 20, Gomà centraba desde la derecha tras una gran triangulación del Alpicat y Vendrell en el segundo palo no llegaba al remate por muy poco. Garriga, en el 24, ponía a prueba a Rodri, que paraba la pelota bajo palos. Ya en el 34 llegaría el 2-0. Garriga enganchó un balón dentro del área, y nuevamente con un poco de suerte por el rechace de un defensor, la pelota terminaba en el fondo de la red.

Pero poco duró la alegría, ya dos minutos después Valerio hacía el 2-1 rematando dentro del

área un balón que no pudo rechazar la defensa. El tramo final del primer tiempo fue dominado por el Alpicat, que anotaría el tercero cuando en el minuto 43 nuevamente Garriga llegaba a línea de fondo y enviaba el balón dentro del área a los pies de Vendrell, que con espacio suficiente cargó la pierna y anotó el 3-1.

El segundo tiempo comenzó

con muy poco ritmo. El Vilaseca dio el primer aviso en el minuto 63 con una falta de Domínguez que rechazó Crisos, y un minuto después era Valerio quien lo probaba encontrando respuesta en el meta local. En el 67, Brezmes estrellaba una falta en el larguero y que posteriormente Egea no pudo convertir en gol.

Curiosamente, del posible 4-1,

se pasó al 3-2. En el 79 Crisos rechazó un potente disparo lejano y Saddik lo aprovechaba para anotar el 3-1.

En el minuto 84, los visitantes se quedaban con un hombre menos, pero eso no les hizo desfallecer y hasta el último minuto tuvieron opciones ante un Crisos, que detuvo dos disparos peligrosos en un momento crítico.